

「修学旅行記①～大阪万博編～」

今年の三年生も何かを持っている。6月に入ってから週間天気予報とにらめっこが続いた。長期予報では、6月16日からの一週間はほとんど雨。雨の関西か。

例年、本校の修学旅行は4泊5日の石垣島と沖縄本島の旅でした。そしてちょうどその一週間は、沖縄地方の梅雨明け宣言が出された直後の天候にも恵まれた時期。しかし今年は大阪万博の開催の年ということもあって、関西方面の修学旅行となりました。梅雨時期と重なるために、旅行中の空模様が一番の心配事でした。



6月16日(月)初日「大阪万博」会場の3年A組



10時31分新大阪に向け小倉駅を出発



ところが数日前から天気予報が激変。なんと晴れマークが修学旅行期間中に並んだのです。やはり三年生の皆さんと先生方は何かを持っている。6月16日(月)、絶好の修学旅行日和の中、三年生の皆さんは元気に関西方面に旅立ちました。まず初日の目的地は「大阪万博」へ。

今回から修学旅行記を連載します。第一弾は「大阪万博編」をお届けします。【次号に続く】



14時「大阪万博」西ゲート到着



「大阪万博の楽しい思い出」 3年D組 山口 桃楓

私は効率的な行動が好きなので、大阪万博では一人で黙々と回りました。当日は目当てのイタリア館には行けませんでした。サウジアラビア館とスペイン館、お土産屋さんなどに行くことができました。どのパビリオンも行列が長く、長時間待つことも覚悟しましたが意外にも早く入場でき驚きました。日本と関わりの深い国であれば日本との仲を、日本との関わりがあまりなければ自国について教えてくれる展示で、内容はあまり濃くなくゆっくりと鑑賞できました。一人で行動したため自分の好きなように好きな国に行け、大阪万博の楽しい思い出ができました。



「また行きたい大阪万博」 3年D組 安部 桂太郎

楽しみな気持ちで迎えた修学旅行の一日目、大阪万博に行きました。修学旅行が始まるまではユスリカが大量発生しているというニュースを見ましたが、当日はユスリカを全く見ずとても快適な場所でした。

閉園時間に近づく程お土産屋さんが混むとネットに書いてあったので、入園してすぐにお土産屋さんに行きましたが、すでに沢山の人が並んでいて長時間自分も並んで待ちました。待っている間、周りを見てみると思っていたより外国の人が多くて驚きました。入店すると店内にも沢山の人が埋め尽くされていて、思うように動けませんでした。店内は冷房が効いていて涼しかったですが、人が多いためその熱気で熱かったことを覚えています。お土産屋さんで時間が潰れてしまい、パビリオンを見れなかったのがまた行きたいです。





「最高の思い出ができた修学旅行」

3年C組 高木 滉太

私は今回の修学旅行で、今までにない楽しい思い出をとても多く作ることができました。一つ目は、一日目の大阪万博です。インターネットの情報ではあまり良くない情報ばかり耳に入ってきていたのですが、いざ行ってみるときちんと整備されていて、私の聞いた情報とは全くの別物で、大屋根リングを歩いて楽しかったです。

二つ目は四日目のUSJです。初めてのUSJで目に映るもの全てが新鮮で、その時点で楽しいと感じてしまいました。絶叫系の乗り物も初で、怖さはなく好奇心でいっぱい楽しかったです。10時間じゃ足りないくらいで、もっと沢山遊びたかったと帰ってきてからもう思います。

三年間ずっと一緒に学校生活を送ってきてまだ話したこともない人とも今回話すようになり、五日間を楽しく過ごせたことが最高の思い出です。



17時 初日と二日目の宿泊先
ホテル阪神大阪到着



「みんなと絆を深めた修学旅行」

3年B組 中島 亘輝

修学旅行を通して私は、みんなと楽しみながら絆を深めることができました。一日目と二日目の夜は同じ部屋の大ちゃんにベッドから落とされ、床に枕を置いて寝ました。三日目から部屋が変わったので寝られると思っていたのですが、色々な人が代わる代わる入ってきたので1~2時間ぐらしか寝られませんでした。

四日目のユニバーサルスタジオジャパンでは、ハリーポッターの杖を選ぶアトラクションに入場し、代表に選ばれて前で杖を振ったり様々なことを体験させてもらったりしました。四泊五日という短いようで長い旅は、高校生活三年間で一番の思い出になってよかったです。

「楽しかった修学旅行」

3年B組 Hさん

一日目には大阪万博に行きました。人が多くて暑く、お土産屋さん、人の列がすごく並んでいました。大屋根リングがすごいと聞いていたので登ってみたら、高くて長さが2kmもあるのがすごいなと思いました。

二日目は、琵琶湖に行ってカヌー体験とLEDランプ作りをしました。初めてのカヌーでドキドキしてうまく乗れるのが心配だったけど、落ちずにうまく乗れて安心しました。三日目はお笑いを観に行きました。テレビで見る芸人さんや初めて見る芸人さんたちがとっても面白かったです。笑。



ホテルで夕食

